

Azuqueca necesita un Gobierno del PP para desarrollar todo su potencial

Carmen Casero traslada el apoyo de Cospedal a la candidata del Partido Popular, Aure Hormaechea

"Azuqueca necesita un Gobierno del Partido Popular y una alcaldesa como Aure Hormaechea para desarrollar todo su potencial, tanto en el ámbito económico como laboral". Así lo ha señalado Carmen Casero, miembro del Comité Ejecutivo del Partido Popular, durante una reunión en Azuqueca con la candidata del PP a la Alcaldía de esta localidad del Corredor de Henares, Aure Hormaechea, y otros integrantes de la lista popular, en la que también ha participado el viceportavoz regional del PP y número 2 de la lista popular a las Cortes Regionales, Lorenzo Robisco.

Casero, que ha trasladado el apoyo de María Dolores Cospedal a Hormaechea, ha incidido en que "después de todo el esfuerzo vivido en los últimos años, es el momento de consolidar el trabajo y seguir avanzando hacia la estabilidad económica y laboral de nuestra región, donde Azuqueca de Henares ocupa un lugar preponderante por la importancia de sus empresas y su posición logística en el corazón de España". Además, ha asegurado que "personas como la candidata a la alcaldía de este municipio, Aurelia Hormaechea y María Dolores Cospedal en Castilla-La Mancha, son las que necesitamos para lograr que nuestra región siga creciendo".

Por su parte, Lorenzo Robisco, ha subrayado que "tristemente, el segundo municipio más importante de la provincia de Guadalajara ha estado abandonado y olvidado por parte del actual alcalde socialista, que no se ha ocupado de Azuqueca ni ha sabido aprovechar esas oportunidades que tiene el Corredor del Henares", asegurando que "es el momento de dar paso a nuevos gestores y olvi-



La candidata del PP a la Alcaldía de Azuqueca, Aure Hormaechea, y miembros de su lista han mantenido una reunión con Carmen Casero y Lorenzo Robisco.

dar 30 años de gobierno de la izquierda en Azuqueca".

La candidata del PP a la Alcaldía de Azuqueca, tiene muy claro que la localidad necesita un cambio total en la gestión municipal, y ella y su equipo están dispuestos a trabajar para propiciar ese giro hacia el desarrollo y el empleo. "En Azuqueca no podemos permitir que las empresas se nos vayan a otros polígonos". Frente a las naves vacías, Hormaechea apuesta por optimizar su zona industrial para sacarle el máximo partido en desarrollo y empleo.

Con los autónomos y los emprendedores

Durante la reunión con Casero, Aure Hormaechea ha señalado que la gene-

ración de empleo va a ser la máxima prioridad para su equipo, que llega con muchas ganas de trabajar con transparencia y honestidad, subrayando la necesidad de apoyar y apostar por autónomos y emprendedores. "Vamos a hacer todo lo posible para que la pequeña y mediana empresa tenga su participación en Azuqueca porque son los que generan trabajo para nuestra población. Nos avala el gran camino realizado por la presidenta Cospedal en materia de empleo, y en esa línea vamos a intentar dar una respuesta que se merecen de una vez los vecinos y vecinas de Azuqueca", ha asegurado la candidata del PP a la Alcaldía azudense, y número 5 de la lista regional popular a las Cortes de Castilla-La Mancha.

Villanueva se lo pone más fácil a los emprendedores

La corporación que preside Marta Valdenebro apuesta por los emprendedores y quiere allanarles el camino para que lideren la creación de empleo poniendo en marcha su propio negocio. Para ello, el Ayuntamiento de Villanueva de la Torre ha creado un Punto de Atención al Emprendedor (PAE) desde el que se presta apoyo y asesoramiento a quienes estén interesados en crear su empresa, ofreciendo ayuda en la gestión e información sobre los recursos y programas para emprendedores que tiene en marcha la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, y que a lo largo de la legislatura han supuesto una inversión de 342 millones de euros. Entre esas medidas se incluye la Ley de Dinamización y Flexibilización de la Actividad Comercial y Urbánica, el Plan de fomento del emprendedor y Pyme o los cambios realizados en la Ley de Comercio.

La alcaldesa de Villanueva, y candidata del PP a revalidar la Alcaldía, tiene claro que "sin empresarios no hay empresas, y sin empresas, no hay empleo"; y asegura que el Servicio de Orientación Jurídica y Punto de Atención al Emprendedor ha arrancado con fuerza y está suscitando gran interés entre los villanovenses, con varias iniciativas empresariales ya en marcha.

Desde el PAE de Villanueva, que ya tiene la autorización del Ministerio de Industria, no sólo se ofrece información y asesoramiento, sino que se ayuda a realizar las gestiones para creación de una empresa en tiempo récord: de 24 a 48 horas, según el tipo.

Crecimiento histórico de las exportaciones en Castilla-La Mancha

Un nuevo récord histórico, esta vez en las exportaciones, evidencia el avance imparable de Castilla-La Mancha hacia la recuperación económica, gracias a las políticas que está liderando el Gobierno de María Dolores Cospedal. Así, el crecimiento interanual de las exportaciones en la región alcanza el 12,2 por ciento, un aumento histórico que demuestra que Castilla-La Mancha sigue creciendo, no sólo por encima de la media nacional, sino que supera todos los registros logrados hasta el momento. En esta línea, en el mes de febrero la facturación en exportaciones ha alcanzado los 448,4 millones de euros, superando los 835

millones de euros en los dos primeros meses de este año (un 6,3 por ciento más). En la provincia de Guadalajara, es donde más ha aumentado este año el volumen de exportaciones, un 25,3 por ciento, siendo la segunda de la región que más ha facturado (203,9 millones).

Los datos demuestran la pujanza del sector empresarial de Castilla-La Mancha para hacer productos y servicios de alto valor competitivo, siendo las exportaciones uno de los pilares económicos de la región. El vino y los alimentos son los productos castellano-manchegos que tienen más salida al exterior, seguidos de los bienes de equipo.

Volumen de exportaciones de Castilla-La Mancha. Enero-Febrero 2015

En millones de euros

